

《单词百科:overwritten是什么意思?overwritten怎么发音?overwritten的解释和用法》

英语单词overwritten是什么意思?overwritten怎么读?overwritten怎么发音?简答网为您整理了overwritten的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



overwritten怎么读

overwritten的读音:[v 'r tn]

overwritten的意思

1、v. 写在...上面，写得过多(overwrite的过去分词)；

overwritten的双语例句

1、A moment later, the pattern is gone muddled and overwritten by noise.

不一会儿,在各种干扰的覆盖扰乱下,那种模式渐渐消逝了.

2、 If the file already has a digital signature, it will be overwritten by the new signature.

如果文件已有数字签名,则会被新的签名改写.

3、 That value is overwritten by the assignment inside the constructor body.

该值被构造函数函数体中的赋值所覆盖.

4、 Note: If the destination file already exists, it will be overwritten.

注意: 如果目标文件已经存在,它将被自动覆盖.

5、 Note: If the destination file already exists, it will overwritten.

如果如果目标文件已经存在,那么它将被覆盖.

6、 The content on your tape will be overwritten and lost. Do you want to continue?

磁带上的内容将被改写并丢失. 是否继续?

7、 The medium on device '%1s' expires on %hs and cannot be overwritten.

设备 '%1!' 上的媒体于 %2! 失效,无法重写.

8、 System fields in ABAP programs can only overwritten in a few cases to control system behavior.

ABAP程序中的系统字段只在极少需要控制系统行为的时候才能被重写.

9、 Too many style variants. Existing styles need to be removed or overwritten.

样式变量太多. 需要删除或覆盖一些已有的样式.

10、 Most of his stories are overwritten.

他的大部分小说都写得太夸张.

11、 It will be read and overwritten.

它可读可写.

12、The file is write-protected and cannot be deleted or overwritten.

文件已写保护,无法被删除或者覆盖.

13、Note: If the XML file name specified already exists, it will be overwritten!

注意: 如果指定的XML文件名已经存在, 它将会被覆盖.

14、Too many style categories. Existing styles need to be removed or overwritten.

风格类别太多. 需要删除或覆盖一些已有的风格.

15、They did the same for me overwritten romantic tragedy.

他们也同样的对我所写的浪漫悲剧提了很多好建议.

以上是简答网为您整理的overwritten怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/overwritten>